

令和7年度対話ミーティング（令和7年11月27日 大岩地域会館）

ご意見・ご要望等	
1	新規事業者に対して、空き店舗や空き家の利活用を推進するようなものがあればありがたい。
2	起業創業支援の100万をクラウドファンディングのスタイルでやられていると思うが、地域に全くネームバリューがない人はクラウドファンディングでお金が集まらない。クラウドファンディングの枠を外してもいいのではないか。
3	近隣の地域で、80歳以上の米寿のお祝いに写真の撮影をしているところがある。お祝いに写真を撮るのはどうか。
4	3年後に認定こども園ができると幼稚園が空く。そこを公民館の延長線上にしてみてはどうか。

令和7年度対話ミーティング（令和7年11月28日 鹿部中央公民館）

ご意見・ご要望等	
1	<ul style="list-style-type: none"> ・公共的な日帰り温泉が弱い。旅館は宿泊客が多いとお断りをされるケースもあるので、温泉を何とかしてほしい。 ・町内の温泉は規模が小さいので亀の湯をいち早く開けてほしい。
2	町に資料館がない。観光の主たる目的は、見る・食べる・買うだが、見る場所が限られている。新しい観光素材の掘り起こしや、磨き上げが必要なのではないか。
3	北斗市や七飯町はJリーグの合宿誘致を進めているが、鹿部町は気温も低いしグラウンドも立派なので、泊まれるところがあれば誘致できると思う。
4	<ul style="list-style-type: none"> ・旧庁舎は、伊藤大海選手のミュージアムにすればいいと思う。悪天候でも屋内で遊べるようなミュージアムや記念館など、見れるものが併設された施設がほしい。 ・旧庁舎を郷土資料館にしたらいいのではないか。駒ヶ岳噴火の歴史などがわかれれば、防災意識を高めるという意味と、来た人を引きつけるアピールの要素に使えると思う。 ・何かを陳列したり、映像を見たりするだけでなく、体験できるものがあればリピーターも多くなる。
5	鹿部は温水もあるのでプールは年中やっていてほしい。
6	鹿部漁港に3本の生活排水が流れている。これを何とかしないと、また大腸菌とかの騒ぎになってしまうのではないか。
7	間歇泉のバイナリー発電はどのくらいのメリットがあるのか。間歇泉があって100℃くらいのお湯が吹き上がっているのもったいないが、何千万もかける効果があるのか疑問。
8	地球温暖化で昆布藻場が減っていて、減っているままにしておくと魚もいなくなってくる。噴火湾全体としても漁獲量は少しずつ減っていると思うので、鹿部周辺の藻場がどうなっているかは危機意識を持って把握していた方がいいのではないか。
9	鹿部で熊はそんなに頻繁に出ている感じはないが、まちの方に圧力がかかってきている。電気柵などの対策やクマスプレーに対する補助金とかを出してもらえたならありがたい。
10	鹿部リゾート地区の消防設備の件が全然進まない。もう1回、事前協議からやり直し、大和ハウスに必要な水道管の径や防火水槽、消火栓の図面を書かせるべきだ。